

Il y a huit jours, constatant que nous allons recevoir dans quelques jours notre millionième visite sur ce site internet, nous avons décidé de faire une méga-teuf improvisée mercredi prochain pour fêter le Million !

Tout est prêt pour la fête, on le sait, vous serez très nombreux, mais le compteur tourne plus vite que prévu ! Et parti comme c'est parti, à cause de vous le millionième risque d'arriver avant mercredi !!!

Alors, par pitié, arrêtez un peu de nous rendre visite sur ce site !!! (Lol)